

PRESSEMITTEILUNG

Augsburg, 30.01.2023

PCI-Jahreskampagne 2023 „Nicht von dieser Welt“

Innovative Technologien für maximale Leistung beim Fliesenverlegen – mit den Produkten der PCI-Nano-Linie

■ **Augsburg, 30.01.2023 – Unter dem Motto „Nicht von dieser Welt“ stellt die PCI Augsburg GmbH ab Februar 2023 ihre technologisch hochentwickelte, nachhaltige PCI-Nano-Linie in den Mittelpunkt ihrer Jahreskampagne. Die PCI-Nano-Linie zeichnet sich durch innovative Technologie auf höchstem Niveau für ein außergewöhnliches Anwendungs- und Verarbeitungsprofil aus. Handwerker profitieren von hohem Verarbeitungskomfort, Anwendungs- und Planungssicherheit sowie Zeit- und Kostenersparnis.**

Den aktuellen und zukünftigen Anforderungen am Markt immer einen Schritt voraus zu sein. Das ist der Anspruch der PCI – mit innovativen, nachhaltigen Technologien. Die neue PCI-Jahreskampagne unter dem Motto „Nicht von dieser Welt“ fokussiert daher auf das Thema Technologie und die damit verbundene Innovationskraft. Das verwendete Motiv des Weltraums steht sinnbildlich für die technologische Fortschrittlichkeit der im Mittelpunkt der Jahreskampagne stehenden, hoch entwickelten PCI-Nano-Linie mit ihrem außergewöhnlichen Anwendungs- und Verarbeitungsprofil.

Die PCI-Nano-Linie umfasst das Neuprodukt PCI Nanorapid (der schnelle Flexkleber in innovativer CSA-Technologie), den variablen Fliesenkleber PCI Nanolight in verbesserter Leichtmörtel-Technologie und den PCI Nanofug

Sitz der Gesellschaft:
PCI Augsburg GmbH
Piccardstraße 11, 86159 Augsburg
Postfach 10 22 47, 86012 Augsburg
Tel. +49 (8 21) 59 01-0
Fax +49 (8 21) 59 01-372

Geschäftsführer:
Stefan Harder
Frank Rösiger

Aufsichtsratsvorsitzender:
Carsten Hennicke

Registergericht:
Amtsgericht Augsburg, HRB 6355
USt-IdNr.: DE811143409

Premium in bewährter Technologie für brillante Fugen mit hohem optischen Anspruch.

Ob Neubau oder Sanierung – die drei Produkte der PCI-Nano-Linie bieten maximale Leistung, Verarbeitungskomfort, Planungssicherheit, Qualität und Effizienz. Davon profitieren Handwerker auf der Baustelle und der Handel bei der Beratung gleichermaßen.

„Die PCI-Nano-Linie ist technologisch so fortschrittlich und innovativ, dass das Kampagnenmotto ‘Nicht von dieser Welt’ naheliegender war“, so Stephan Tschernek, Leiter Marketing PCI Gruppe. „Die PCI-Nano-Linie steht für qualitativ hochwertige Premium-Produkte, die sowohl einen großen Beitrag zu nachhaltigem, wohngesunden Bauen leisten als auch den Verarbeitern einen bislang nicht erreichten Verarbeitungskomfort und maximale Leistung bieten.“

Begleitend zur Jahreskampagne „Nicht von dieser Welt“ sind ganzjährig zahlreiche Kommunikationsmaßnahmen geplant – online und offline. Ein Video-Trailer zum Start der Jahreskampagne steht auf [YouTube](#) zur Verfügung.

Bildmaterial



Das Key Visual der Jahreskampagne „Nicht von dieser Welt“, in deren Mittelpunkt die PCI-Nano-Linie steht. ([Link](#) zum hochauflösenden Photo)

Über PCI

PCI Augsburg GmbH ist Teil der MBCC Group und führend im Bereich Fliesenverlegewerkstoffe für Fachbetriebe in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Das Unternehmen bietet außerdem Produktsysteme für Abdichtung, Betonschutz und -instandsetzung sowie ein Komplettsortiment für den Bodenleger-Bereich an. Die PCI Gruppe beschäftigt europaweit rund 1.150 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete im Jahr 2022 einen Umsatz von knapp 350 Millionen € netto. Weitere Informationen zur PCI im Internet unter www.pci-augsburg.de.

Über die MBCC Group

Die MBCC Group ist einer der weltweit führenden Anbieter von bauchemischen Produkten und Lösungen und nach der Ausgliederung aus der BASF-Gruppe aus dem ehemaligen BASF-Bauchemiegeschäft hervorgegangen. Wir bieten innovative und nachhaltige Produkte und Lösungen für die Baubranche für verschiedene Sektoren an, wie Gebäude, Infrastruktur, Tiefbau und Neubau sowie für Renovierung. Unsere starken Marken, wie Master Builders Solutions[®], PCI[®], Thermotek[®], Wolman[®], Fire Protectors[®], Colorbiotics[®], Watson Bowman Acme[®], TPH[®], Bluey[®] und Nautec[™] sind im Markt etabliert. Mit unseren Innovationen stellen wir uns den Herausforderungen der Nachhaltigkeit in der Industrie. Die MBCC Group besteht aus etwa 70 Gesellschaften weltweit und beschäftigt rund 7.500 Bauexpertinnen und -experten in über 60 Ländern.

Weitere Informationen unter: www.mbcc-group.com.

Ansprechpartner für Redakteure:

Dr. Susanne Herchner

Manager Unternehmenskommunikation und Presse

PCI Augsburg GmbH

Tel.: +49 (821) 5901-464

Fax: +49 (821) 5901-540

E-Mail: susanne.herchner@PCI-group.eu